

IV. DE NOUVEAUX RÔLES POUR LES SERVICES DE MAINTIEN DE LA PAIX

2. Antithèse

Les Nations-Unies ont des ressources limitées. Certes, elles ne peuvent pas intervenir dans toutes les situations de conflit, réelles ou virtuelles, qui existent dans le monde. Il faut établir un ordre de priorité. Même si, pour des raisons morales, elles pourraient être tentées d'intervenir dans des situations moins dangereuses sur le plan international, les Nations-Unies doivent concentrer leurs efforts sur les conflits qui menacent le plus gravement la paix mondiale.